

あかまつ

学校便り No. 5
令和5年9月発行
美星小学校 校長室

残暑が続いていますが、朝晩は秋の訪れを感じるようになりました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に対しましてご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

井原市内のコロナ感染は厳しい状況が続いています。「井原市医師会」のホームページで井原市内の医療機関で確認された陽性者数を確認することができます。10月以降、修学旅行や海事研修、バス旅行、学習発表会等の行事を計画しています。児童の健康・安全を第一に考えながら、教育活動を進めてまいりたいと考えています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

美星っ子夢フェスティバル（夢フェス）8月5日（土）

美星小学校を会場に、4年ぶりに「美星っ子夢フェスティバル（夢フェス）」が開催されました。5・6年生の児童は、1学期から地域の方のお力を借りながら、6つのグループに分かれて計画・準備に取り組みました。中学生も2つのブースを開き、開会式・閉会式の進行等を行ってくれました。当日は幼稚園児や1～4年生など、美星町を中心に100人を超える来場者があり、どのブースからも楽しそうな笑い声が聞こえました。美星っ子づくり協議会や自治公民館、美星公民館の方にお世話になり、5・6年生に児童にとってよい経験となりました。



PTA奉仕作業 8月21日（日）

4・5・6年生の児童、保護者の皆様、地域の皆様のご協力により、4年ぶりにPTA奉仕作業を行うことができました。おかげさまで、整った環境の中で2学期をスタートすることができました。当日はスムーズにいかない部分もあり、ご意見もいただいています。PTA役員の方とも相談し、来年度に生かしていきたいと考えています。



参観日 学校保健委員会 9月14日(木)

参観日にはお忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。児童の学習の様子をしっかりと見ていただくことができたと考えています。



1年生 図画工作



3年生 国語

また、学校保健委員会にも多くの保護者の方がご参加くださいました。「メディアコントロールで元気UP！学力UP！」のテーマで行うのも3年目になります。本校のスクールカウンセラーの三浦綾乃先生に「こころと頭が元気になるヒミツ ～〇〇で脳が変わる！？～」という演題で講演をしていただきました。〇〇には「運動」が入ります。運動にはストレス・不安を解消する、やる気を上げる、集中力を向上させる、等があることをお話しくささいました。また、スクールソーシャルワーカーの方から、メディアコントロールについて、スクールソーシャルワーカーとしてできることをお話しいただきました。今後も、保護者の皆様のご理解とご協力を得ながら、望ましいメディアコントロールについて取り組んでいきたいと考えています。



保健運動委員会の発表



三浦先生の講演

教室棟 外壁改修工事を行っています。

夏休みから、教室棟（教室・特別教室がある北側の校舎）の外壁改修工事を行っています。工期は10月下旬までの予定です。

校舎の老朽化が進み、外壁の傷んだ箇所もありましたが、今回の工事で改善できればと考えています。



